



ぬくもり通信

VOL.3

2025年秋号

(季刊)

2025年11月発行

「想い」を届けに！

今日も一歩ずつ…

～若手営業マンの成長日記～

鈴木(入社二年目)
ソリューション営業部
好きなエナジードリンク
NONE



みなさん、こんにちは！スリー・ハイです。今年も早やあと三ヶ月足らずとなつてしましました。日にちが経つのはあつという間ですね。「ぬくもり通信 秋号」をお届けいたします。おかげさまで第三回目の発行です。今回もスリー・ハイならではのぬくもりを感じていただけるような内容が盛りだくさんとなっておりますので、お手に取っていただきながら幸いです。

『秋』といふとみなさんは何を思い浮かべますか？「読書の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」…いろいろありますよね。スリー・ハイは、もちろん「ヒーターの秋」です！（本当です！）みなさん、冬に向けてヒーターの準備は万全でしようか？お困りごとやご心配なこと等がございましたら、ぜひお気軽にお問い合わせください。スタッフ一同『全力スタンバイ中』です！ご連絡お待ちしております。

『ぬくもり通信』
～キャラクター紹介～

作者 りえこさん

入社してから、気づけばもう一年。思い浮かべると、営業活動の中でのいろいろな経験をしました。中でも一番忘れないのは、社長と一緒に名古屋のお客様を訪問した時のことです。

名古屋駅の改札口を出ようとした時です。え？あれ？あれれ？新幹線のチケットがどこにも無い！！

どこどこだと大慌てでいろいろ探したもの見つからず…。もしやさつきコーヒーと一緒に新幹線のコミ箱に捨ててしまったのでは…。これはやばいっ！

幸いにも窓口で事情を説明して、何とか改札口を出ることが出来ました…。因みに、数時間後に客先で発見されました。

もう一つ、今後も社内で語り継がれるであろう？失敗談をお話しします。

入社したばかりの時、見積依頼書を見ながらお客様へ電話するつもりが自分の会社に電話をしてしまい、営業スタッフと盛り上がり？ました。我ながらポンコツな失敗も多かつた一年でした。それでも、お客様の工場を訪問・見学して製品が作られる過程を知ることは新鮮でワクワクする経験でした。

現場を知ることで「こんな提案ができるかも」と思う瞬間も増え、この仕事の面白さを改めて実感しています。

課題解決ではまだ先輩のように素早く動けませんが、一歩ずつ成長して、より良い提案ができるよう頑張ります。

今年は、チケットも電話も間違えない（予定）です笑



出張先での食事も楽しみの一つ♪



「知る」から始まる地域交流

～小さな探検家たちが
やつてきた～



沼尾(入社十五年目)
ものづくり部
好きなテレビ番組
「突破ファイル」

コーポレート部
ペンネーム「めがねさん」
(入社七年目)



こんにちは、沼尾です。今回はスリーハイで行っている地域の取り組みを紹介したいと思います。

当社は近隣の小学生を対象とした『こどもまち探検』を実施しています。この活動は2013年から始まりました。

小学校では、周りに「どんな会社があるのか?」「どんな人たちが働いているのか?」を学ぶ授業があり、その時間に東山田準工業地域の会社を見学します。その際に事業や製品の説明員、また地域見学の際の補助員としてスリーハイのスタッフが参加をしています。

今年6月の『こどもまち探検』では、私も説明員として参加しました。説明については、普段仕事で使用している用語を小学生に分かり易くかみ砕いて説明する事が難しく、四苦八苦しながら説明を行いました。真剣に説明を聞いている姿を見て、将来興味を持ついろいろな製造の場面で活躍をするようになつてもらえると良いなと感じています。

「言葉の壁」もなんのその!毎日頑張ります!



ヒーターのこと、
わかったかな~?

大学3年生の7月にインターン、4年生でアルバイト、そして新社会人として入社した『生糸のスリーハイ人』です。主な業務は図面をひくことです、パソコンにも精通していて、営業部だけではなくもののづくり部からも頼りにされています。困っている人がいるとき放つてはおけない性格で何でも相談にのつてくれます。

また、丁寧な話し方で腰が低く、一見シャイな感じですが、実はとてもノリが良く、マツケンサンバを躍らせたら社内一の実力を

持っています(ダンスのキレがすごいのです笑)

■【めがねさんにインタビュー】

「仕事で達成感を感じる時はどんな時ですか?」



—「そうですね、壮大な図面をひけた時ですかね、それで営業の方に喜んでもらえたら嬉しいです」

「業務で苦労したエピソードがあれば教えてください」

—「電話対応とかお客様と対面での対応が苦手でして・・・」

「今、はまっていることがありますか?」

—「『fact or not』というゲームを一年前からやっています。楽しくて、時間を忘れて没頭してしまう」ともありまして・・・

「自動化」「プログラミング」「凝り性」という言葉にピンときた方!ゲーム始め時ですよー!ぜひ一緒にやりましょう!」
(この質問には目を輝かせて答えてくれました)

「献身の人」「何でも答えてくれる人間生成AI」「千の仮面を持つ人」など周りのスタッフから様々な言葉で表現される、スリーハイの「スーパーウーマン★」なのです。

今回も「ぬくもり通信」を最後までお読みいただきありがとうございます。
楽しんでいただけたでしょうか?

人間は「笑う」ことで、①ストレス軽減②免疫力アップ③円滑な人間関係構築といった良い効果を得ることが出来ます。「笑い」は無料でできる最強のセルフケアですね!日々の中で小さなことでも楽しさを見つけて「笑う」余裕を持ちたいと思います。(Y)

※次号(冬号)は1月発行予定です

スタッフ紹介『わが社の温人(ぬくびと)』